

E-Rechnungs-Gipfel

Teilnahme auch online möglich

[22.05.2020] Eine Teilnahme am E-Rechnungs-Gipfel Ende September ist vor Ort oder online möglich. Erstmals wird im Rahmen des Gipfels in diesem Jahr der Deutsche E-Rechnungspreis verliehen.

Der E-Rechnungs-Gipfel findet am 21. und 22. September 2020 in Düsseldorf als Präsenz- und Online-Event statt. Um eine große Reichweite sicherzustellen und allen Personengruppen den Zugang zu ermöglichen, können die Vorträge und Diskussionen auch online verfolgt werden, meldet der Veranstalter Vereon. Neben dem Vortragsprogramm und der Fachausstellung, steht dieses Jahr erstmals die Verleihung des Deutschen E-Rechnungspreises auf der Gipfelagenda. Geehrt werden damit Vorreiter und erfolgreiche Anwender des elektronischen Rechnungsaustauschs in Deutschland. Verliehen wird der Preis vom Verband elektronische Rechnung (VeR), der wie das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) und das Forum für elektronische Rechnung Deutschland (FeRD) die Veranstaltung als Partner unterstützt.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-Rechnungs-Gipfel, Vereon, E-Rechnung